
令和６年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第２回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和６年６月１６日（日） １５時００分開会 

 

２ 開催場所  臨海スポーツセンター 多目的室 

 

３ 出席委員  ２０名 

会長 鈴木 和義 委員 松﨑 好彦 

副会長 鶴岡 一男 委員 遠山 久美 

副会長 天野 恵子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

委員 若林 博之 委員 髙山 公子 

委員 小野 美佐子 委員 橋谷田 英之 

委員 福原 淳子 委員 吉田 忠弘 

委員 井下田 正巳 委員 花澤 辰則 

 

４ 欠席委員  ０名 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 大久保 治彦 

スポーツ振興課 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（第１回定例会議～本日までの活動報告について） 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  遠山 久美 松原 雅人 

      議事録署名人  山口 浩伸 髙山 公子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



議題（１）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）第２８回市スポーツ・レクリエーション祭ボッチャ大会について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：本日行われた、ボッチャ大会の反省をお願いします。 

 

議 長：受付方法、当日の運営等について意見のある方はいますか。 

 

井下田：参加チーム数は、２４チームとちょうどよかった。より多くのチームが参加でき

るように、チーム数の制限は行わず、広く受け入れた方が良い。障がいのある方の参加も

増えてくるとよい。 

 

安 土：今回のボッチャだけでなく、９月開催のモルックを含め、審判講習が必要だと思

うので、研修委員会で企画します。 

 

松 﨑：マイクの音が聞こえづらいとの声があった。スピーカーの位置や選手の並ぶ位置

を調整したほうが良い。 

 

永 島：ラインテープが見づらいとの声もあったので、色付きのテープを検討したほうが

良いと感じた。臨スポには、青のラインがないので、青のテープが良いと思う。 

 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）スポーツ・レクリエーション祭（モルック・グラウンドゴルフ大会）について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：要項・申込書の確認をご確認ください。  

 

福 原：組み合わせの方法について、問い合わせがあったので、要項に明記したほうが良

いのではないか。 



 

山 口：要項に、組み合わせは主催者が決定すると記載するのはどうか。 

 

事務局：そのように追記したいと思います。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）君津地区スポーツ・レクリエーション祭【富津歩け歩け大会】について 

 

議 長：議題（４）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）令和６年度青少年健全育成推進大会について 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）市総合型地域スポーツクラブ活性化事業の取り組みについて 

 

議 長：各クラブ現在の状況を報告ください。 

○名幸ヶ丘 

・５月１８日（土）総会を開催。 

・５月２７日（月）インディアカ交流大会を開催。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・５月 ５日（日）テニス大会を開催。２５名参加。 

・５月１２日（日）に総会を開催。 

・６月 ２日（日）ボッチャ・モルック体験会を開催。 



○ＮＡＧＡＸ 

・５月１８日（土）総会を開催。 

・５月２５日（土）グラウンド・ゴルフ大会を開催。 

・６月２３日（日）モルック大会を開催予定。 

○中富ふれすぽ 

・５月１２日（日）総会を開催。 

・６月 ９日（日）インディアカ大会を開催。 

○昭和ふらっと 

・５月１８日（土）総会を開催。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

吉 田：自治会に加入していない方へのイベント等の周知はどのようにしているのか。 

 

鶴 岡：公民館に掲示する形をとっている。 

 

議 長：今後のインディアカ大会について意見をお願いします。 

 

議 長：議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

                                    

９ 連絡 

 

・ちばアクアラインマラソン２０２４ボランティアの御協力について 

・令和６年度千葉県スポーツ推進委員連合会初任者研修について 

・次回の定例会議について  

 

 

以上 


